

Soy **Fernando** Martín Domingo de 49 años y pertenezco al Circulo Podemos Galapagar prácticamente desde su inicio.

No he militado en ningún partido político y no se me despertó la conciencia política hasta la llegada del 15M. Desde entonces he dado un paso al frente y salido a la calle a compartir experiencias y luchar con mis vecinos por cambiar la realidad diaria.

De formación Ingeniero Técnico de Telecomunicaciones he trabajado durante 25 años en una multinacional del sector tecnológico como Ingeniero de soporte de sistemas informáticos y consultor de IT. Actualmente estoy en transición de carrera profesional.

Mis principales aficiones son agricultura, naturaleza y ecologismo.

Llevo 20 años viviendo en Galapagar y por ello lo considero mi pueblo, por lo que mi motivación para ser miembro del consejo municipal es ayudar en lo que pueda para transformar este pueblo. Me he dado cuenta que para transformar la realidad hay que empezar por uno mismo y después continuar por lo cercano, lo que te rodea y aquí esta lo local, el municipio: utilizando la "herramienta" que yo considero que debe ser PODEMOS.

Entre todos, claro que PODEMOS

